

E 92-NR/XXII. GP

Entschließung

des Nationalrates vom 31. März 2005

betreffend Konsumenteninformation durch die Kennzeichnung heimischer Produkte und Schaffung gleicher Wettbewerbschancen für heimische bäuerliche Produkte

Die zuständigen Mitglieder der Bundesregierung werden ersucht

- die Möglichkeit der klaren und konsumentenfreundlichen Kennzeichnung von heimischen Produkten, die den strengen Anforderungen des österreichischen Lebensmittelrechts entsprechen und
- die Herkunftskennzeichnung von österreichischen Produkten in Fertigprodukten eingehend zu prüfen und
- auf internationaler Ebene dafür einzutreten, dass europäische Tierschutzstandards als non-trade concerns in den Verhandlungen Niederschlag finden.